

Der Ortsvorsteher informiert

Beschränkte Nutzung des Dorfgemeinschaftshauses (DGH) möglich

Nachdem bereits seit Ende Mai das DGH für den Sportbetrieb wieder freigegeben ist, können seit dem 10.06. nun auch alle weiteren Gruppen - unter Auflagen - die Räumlichkeiten wieder nutzen. Im Vorfeld dazu wurden alle Räume eingesehen, ein Nutzungskonzept erarbeitet, Verhaltensregeln festgelegt und Nutzungshinweise ausgehängt. Zudem wurden die Vereinsvorsitzenden und Gruppenverantwortlichen von mir via E-Mail über die Auflagen informiert. Ein erstes Feedback von Nutzern lässt darauf schließen, dass sich alle Akteure vorbildlich an die Auflagen halten. Dafür möchte ich mich bedanken.

Der Jugendraum bleibt weiterhin geschlossen, da die Einhaltung der Abstands- und Hygienemaßnahmen dort nicht umsetzbar sind. Dies hat wiederum zur Folge, dass wir im Saal des DGH (bildlich gesprochen) enger zusammenrücken müssen. Aktuell sind unter der Woche täglich bis zu drei Trainingsgruppen bzw. Vereine als Nutzer für den Raum vorgemerkt. Aufgrund des Hygienekonzepts, sind die Proben- und Trainingseinheiten zu kürzen. Außerdem ist der Saal zurzeit die einzige Räumlichkeit, in der Vorstandssitzungen, Ortsbeiratssitzungen oder sonstige Zusammenkünfte stattfinden können. Ich bitte hier um Absprache unter den Nutzern sowie um gegenseitige Vor- und Nachsicht. Weiter weise auf die freien Zeitfenster am Wochenende hin. Außerdem bitte ich vorher um Mitteilung an mich, wenn eine unregelmäßige Nutzung geplant ist.

Ortsbeiratssitzung

Am Dienstag, den 23.06.2020 um 18:00 Uhr findet die nächste Sitzung des Ortsbeirates (OBR) im Saal des DGH statt. Auf der Tagesordnung stehen die folgenden Punkte:
öffentlich

1. Einwohnerfragestunde
 2. Niederschrift über die Sitzung vom 04.02.2020
 3. Aktuelle Lage (COVID-19)
 4. Glascontainer, neuer Standort
 5. Neubaugebiet
 6. Glasfaseranschluss
 7. Anschaffung einer Sandkastenabdeckung
 8. Mitteilungen und Anfragen der Ratsmitglieder
 9. Mitteilungen und Anfragen an den Ortsbeirat
- nichtöffentlich
10. Mitteilungen und Anfragen der Ratsmitglieder
 11. Mitteilungen und Anfragen an den Ortsbeirat

Sprechstunde des Ortsvorstehers (OV)

Eine offizielle Sprechstunde kann aufgrund der geltenden Einschränkungen im DGH leider immer noch nicht durchgeführt werden. Für Fragen, Wünsche und Anregungen oder Terminvereinbarungen (bspw. für Beglaubigungen) stehe ich jedoch wie gewohnt via Telefon und E-Mail oder persönlich zur Verfügung.

Gelbe Säcke erhalten Sie beim Geflügelhof Böhmer oder abends bei mir zuhause.

Johannes Link

Ortsvorsteher Holzfeld